

ABSTRAK

Muhamaad Hisyam Nur Fathoni Sya'bani, 12102193214, Aktivitas Hubungan Sex Suami Istri Menggunakan Sex Toys dalam Perspektif Psikolog dan Majelis Ulama' Indonesia Kabupaten Malang, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Uin Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung, 2023, pembimbing: Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I.

Kata kunci: penggunaan sex toys, hubungan seksual, psikolog, MUI.

Penelitian ini dilatar belakang ini ada nya fenomena penggunaan sex toys dalam hubungan seksual antara suami dan istri dimana penggunaannya karena adanya ketimpangan dalam kepuasan seksual. Penggunaan sex toys dalam hal ini tentu akan menjadi persoalan baik dari hukum islam, psikolog. Sehingga peneliti ini terfokus bagaimana penggunaan sex toys dalam hubungan suami istri dan bagaimana pandangan Psikolog dan juga Pendapat MUI kabupaten Malang perihal penggunaan sex toys dalam hubungan suami istri.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana praktek sex toys dalam hubungan suami istri. (2) Bagaimana pandangan psikolog Kab. Malang terhadap sex toys dalam hubungan suami istri. (3) Bagaimana pandangan Majelis Ulama' Indonesia (MUI) Kab. Malang terkait penggunaan Sex Toys dalam hubungan suami istri. Adapun tujuan dalam penelititan ini adalah: (1) Mendeskripsikan fenomena penggunaan sex toys dalam hubungan suami istri. (2) Mendeskripsikan pandangan psikolog terhadap penggunaan Sex Toys dalam hubungan suami istri. (3) Mengetahui dan memahami pandangan Majelis Ulama' Indonesia (MUI) Kab. Malang terhadap penggunaan Sex Toys dalam hubungan suami istri.

Jenis penelitian dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan wawancara, wawancara dengan Psikolog dan MUI yang telah dipilih di kabupaten Malang dan juga yang telah direkomendasikan dan Teknik pengumpulan data adalah dokumentasi yang dilakukan melalui berita internet ataupun jurnal lainnya. Sedangkan dalam pengecekan keabsahan data, penelitian ini menggunakan triangulasi agar data yang dilakukan benar benar valid dan dapat dipertanggungjawabkan.

Hasil penelitian ini adalah: (1) Sex toys adalah benda yang dibuat secara khusus untuk kepuasan seksual manusia. Dan penggunaan sex toys dalam berhubungan seksual sudah menjadi hal yang lumrah khususnya dalam hubungan suami dan istri untuk mencapai klimaks. (2) Pandangan psikolog mengenai penggunaan sex toys dalam hubungan seks suami dan istri diperbolehkan. Hal ini tidak dianggap sebagai sesuatu yang melanggar aturan, karena dalam psikologi, penggunaan sex toys, tidak dianggap sebagai kelainan seksual. Hal ini dipandang sebagai variasi seksual yang umum dilakukan. dan tidak ada unsur paksaan dari kedua belah pihak. (3) Pandangan MUI Kabupaten Malang mengenai penggunaan sex toys sama hukum nya dengan hukum *istimna'*. Yang dimaksud penggunaan sex toys dengan yang memainkannya adalah pasangannya. Maka itu boleh digunakan dengan tujuan untuk memuaskan pasangannya. Dan dalam hal ini

diperbolehkan karena dinilai dapat meminimalisir kemudharatan yang jauh lebih besar.

ABSTRACT

Muhammad Hisyam Nur Fathoni Sya'bani, 12102193214, Sexual Relationship Activities between Husband and Wife Using Sex Toys to Reach Climax in the Perspective of Psychologists and Mui Malang Regency, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Law Studies, Uin Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung, 2023, supervisor: Dr. Ahmad Musonnif, MHI

Keywords: use of sex toys, relationships sexual, psychologist, MUI.

This research is against this background, there is a phenomenon of the use of sex toys in sexual relations between husbands and wives where their use is due to an imbalance in sexual satisfaction. The use of sex toys in a husband and wife relationship will certainly be a problem both from Islamic law and psychologists. So this researcher focuses on how to use sex toys in husband and wife relationships and what are the views of psychologists and also the opinion of the Malang district MUI regarding the use of sex toys in husband and wife relationships.

Formula problem in study This are: (1) How practice sex toys inside connection husband wife. (2) How view psychologist Kab. Poor sex toys inside connection husband wife. (3) How views in Malang district related use of sex toys in connection husband wife. As for objective in research This are: (1) Describe phenomenon use of sex toys in connection husband wife. (2) Describe view psychologist to use of sex toys in connection husband wife. (3) Know and understand view Assembly Ulama 'Indonesia (MUI) in Malang district against use of sex toys in connection husband wife.

Type study in study this is qualitative, It is because method qualitative capable produce findings knowledge, construction phenomenon as well as capable make report in a manner systematic and detail related study this. Technique data collection using a number of way, like Observation is a complex process an organized process. Technique next interview, interview with psychologist and MUI which has selected in Malang district and also those who have recommended And Technique data collection is documentation done through internet news or journal others. Whereas in checking data validity, research this use triangulation so that the data is done Correct really valid and can be held accountable.

The results of this study are: (1) Sex toys are objects made specifically for human sexual satisfaction. And the use of sex toys in sexual relationships has become commonplace, especially in husband and wife relationships to reach climax. (2) Psychologists' views on the use of sex toys in husband and wife sex are permissible. This is not considered as something that violates the rules, because in psychology, the use of sex toys, is not considered a sexual disorder. This is seen as a common sexual variation. And there is no element of coercion from either side. (3) MUI Malang Regency's view on the use of sex toys is as legal as *istimna'*. What is meant by the use of sex toys with those who play it is their partner. Then it can be used with the aim of satisfying the partner. And in this case it is allowed because it is considered to minimize much greater wealth.

خلاصة

محمد هشام نور فتحوني سياباني ، 12102193214 ، الأنشطة الجنسية الزوجية باستخدام الألعاب الجنسية لتحقيق الذروة من منظور علماء النفس وموي مالانج ريجنسي ، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، عين سيد علي رحمة الله ، تولونغاونغ، 2023 ، المشرف: د. أحمد موسونيف، م.

الكلمات المفتاحية: استخدام الألعاب الجنسية ، العلاقات الجنسية ، عالم النفس ، مجلس العلماء الإندونيسي.

يأتي هذا البحث في ضوء هذه الخلفية ، فهناك ظاهرة استخدام الألعاب الجنسية في العلاقات الجنسية بين الأزواج والزوجات حيث يرجع استخدامها إلى عدم التوازن في الإشباع الجنسي. من المؤكد أن استخدام الألعاب الجنسية في علاقة الزوج والزوجة سيكون مشكلة من كل من الشريعة الإسلامية وعلماء النفس. لذلك يركز هذا الباحث على كيفية استخدام الألعاب الجنسية في علاقات الزوج والزوجة وما هي آراء علماء النفس وأيضاً رأي مجلس العلماء الإندونيسي في منطقة مالانج فيما يتعلق باستخدام الألعاب الجنسية في العلاقات بين الزوج والزوجة.

إن صياغة المشكلات في هذه الدراسة هي: (1) كيف يتم ممارسة الألعاب الجنسية في العلاقات بين الزوج والزوجة. (2) ما هو رأي علماء النفس في مالانج ريجنسي تجاه الألعاب الجنسية في العلاقات الزوجية. (3) ما هو رأي مالانج ريجنسي فيما يتعلق باستخدام الألعاب الجنسية في العلاقات بين الزوج والزوجة. أهداف هذا البحث هي: (1) وصف ظاهرة استخدام الألعاب الجنسية في العلاقات الزوجية. (2) وصف آراء علماء النفس حول استخدام الألعاب الجنسية في العلاقات بين الزوج والزوجة. (3) معرفة وفهم آراء مجلس علماء مالانج ريجنسي الإندونيسي (MUI) بشأن استخدام الألعاب الجنسية في العلاقات بين الزوج والزوجة.

يعتبر نوع البحث في هذه الدراسة نوعياً ، وذلك لأن الأساليب النوعية قادرة على إنتاج نتائج معرفية وبناء ظواهر وقادرة على إعداد تقارير منهجية ومفصلة تتعلق بهذا البحث. تستخدم تقنيات جمع البيانات عدة طرق ، مثل الملاحظة وهي عملية معقدة لعملية مرتبة. الأسلوب التالي هو المقابلات والمقابلات مع علماء النفس ومجلس العلماء الإندونيسي الذين تم اختيارهم في مقاطعة مالانج وأيضاً تلك التي تمت التوصية بها. تتمثل تقنيات جمع البيانات في التوثيق من خلال

أخبار الإنترنت أو المجلات الأخرى. بينما في التحقق من صحة البيانات ، تستخدم هذه الدراسة التثليث بحيث تكون البيانات المنفذة صحيحة حقًا ويمكن حسابها.

نتائج هذه الدراسة هي: (1) الألعاب الجنسية أو الألعاب الجنسية هي أشياء مصنوعة خصيصًا للإشباع الجنسي البشري. وأصبح استخدام الألعاب الجنسية في العلاقات الجنسية أمرًا شائعًا ، خاصة في علاقات الزوج والزوجة للوصول إلى الذروة أو المتعة الجنسية. (2) يجوز قول علماء النفس في استخدام الألعاب الجنسية في العلاقات الحميمة بين الزوج والزوجة. لا يعتبر هذا أمرًا مخالفًا للقواعد ، لأنه في مجال علم النفس ، لا يعتبر الأفراد الذين يستخدمون الألعاب الجنسية مرضًا أو اضطرابًا جنسيًا. بدلاً من ذلك ، يُنظر إلى هذه الظاهرة على أنها تباين جنسي شائع. ومع ذلك ، من المهم لجميع الأطراف المشاركة في استخدام الألعاب الجنسية في علاقة الزوج والزوجة إعطاء الموافقة ، ولا يوجد أي إكراه في ذلك. (3) رأي مجلس علماء مالانج ريجنسي الإندونيسي فيما يتعلق باستخدام الألعاب الجنسية هو نفس قانون الاستقامة. من الواضح أن الاستمنى يقصد به استخدام الألعاب الجنسية من قبل الشخص الذي يلعبها هو شريكه. ثم يمكن استخدامه بهدف إرضاء شريكه. واستخدام الألعاب الجنسية في هذه الحالة مسموح به لأنه يُعتبر أنه يقلل الضرر الأكبر بكثير.